



Berichte über die Kinder- und Jugendarbeit der UBH

Silvia beschreibt, wie sich das Engagement in der Union Biblica auf die Mitwirkenden auswirkt.

Unsere Volontäre kommen vorwiegend aus protestantischen Kirchen, wo der Glaube traditionell weitergegeben wird. In den letzten Jahren konnten wir beobachten, wie sie beginnen das Evangelium vermehrt durch "Sein und Tun" zu vermitteln. Sie identifizieren sich mit den Werten des christlichen Glaubens und sehen sich als Hände, Füße und als Gesicht eines barmherzigen Gottes. So erreichen sie die Herzen der benachteiligten und

bedürftigen Kinder und ihrer Familien. Wie sich das in der Praxis auswirkt, veranschaulichen folgenden Berichte:



Einige Volontäre unterstützten sechs Familien, die von einem Erdbeben in ihrem Bergdorf betroffen waren. Sie sammelten Kleider, Schuhe und Matten und organisierten den Transport. Einige der betroffenen Kinder nehmen am Werteunterricht teil.

Im Werteunterricht überlegten die Kinder, wie sie "Teilen" umsetzen könnten. Eine Schülerin leidet sehr darunter, dass ihre Mutter Alkoholikerin ist. So brachten die Kinder dieser Familie Lebensmittel. Das Bild zeigt die Volontärin, welche die sehr junge Mutter umarmt. Rechts steht ihre Tochter.



Auch das Leid wird gemeinsam getragen; die Volontäre berichten: Mit tiefer Trauer teilen wir Ihnen mit, dass am 17. Oktober eine Schülerin der 7. Klasse der Federico-Schule in Jesús de Otoro verstorben ist. Als Gruppe von Freiwilligen der UBH haben wir an der Trauerfeier teilgenommen und die Familie finanziell unterstützt, da sie nur über geringe Mittel verfügt.

November 2023

Am 26. Oktober fand im Schulzentrum in Villa Nueva im Nordwesten des Landes die Aktion "Kino für positive Umgangsformen" statt. Die Schüler bezahlten den Eintritt mit Lebensmitteln, die an die Bedürftigsten der Gemeinde verteilt wurden.



Am 20. Oktober wurde zum Schuljahresende bei einem Anlass das Programm Forjador de Valores (wörtlich: Stärkung der Werte) mit allen Volontär*innen, Schüler*innen, Lehrpersonen und Eltern gefeiert und für das gemeinsam verbrachte Jahr gedankt.



Hoffnungsvoll schauen die Kinder in die Zukunft. Der Werteunterricht erfreut ihr Herz und stärkt sie.

"Lámpara es a mis pies tu palabra y lumbre a mi camino" Salmo 119-105